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A n fra g e 

, -~ 

der Abgeordneten KOIJLE~ :.:l'Ytq","-ri/5(he'\f'" 
und Genossen . ~ ~. l 
an den Bundesminister für Landesverteidigung 
betreffend Unterbelag Kaserne Fehring 

In der Anfragebeantwortung vom 270301972 hat der Bundesminister 
für Landesverteidigung auf die 'Anfrage der Abgeordneten Koller 

und Genossen vom 20201972 9 betreffend Auflassung kleiner Kasernen, 
folg:e,ndes zu Punkt 2) und 3) ausgef~ihrt~ "Es ist richtig p daß die 
Kaserne Fehring und einzelne andere Kasernen vor demEinberufung~
termin 10Feber 1972 vorübergehend einen Unterbelag aufwiesen; dieser 
Unterbelag vrar aber ausschließlich darin begründet, daß einerseits 
die Herabsetzung der Dauer des ordentlichen Präsenzdienstes von neun. 
Monaten auf einen Grundwehrdienst in der Dauer von sechs Monaten, 
andererseits die Redu~ierung der Zahl der Einberufungstermine von 
vier auf drei pro Jahr verschiedene personelle Umstrukturierungen in 
diesen Kasernen bewirkteno" 
Nachdem seit obzitierter Anfrqge bald ein halbes Jahr vergangen ist 
und die Antt:;ort des Herrn Bundesminister von 8inem "vortibergehenden" 
Unterbelag ~ dem Einbe.::,ufungstermin 10Feber spricht, stellen 
die unterzeichneten AbgeordnetEn an den Bundesminister für Landes
verteidigung folgende 

Anfrageg 

1) Herr Minister» wie hat sich die Situation hinsichtlich der Belag
stärke in den kleinen Kasernen 9 wie Feh-ring, inzwischen entwickelt? 

2) Falls keine Änderung eingetreten ist 9 wann erwarten Sie einen 

Normal belag? 1 .1\ \ /\ A h \ .d 
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